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Preside: Decana Mgter. María Inés Peralta 
Secretaría: Secretario de Coordinación Alejandro González 
Consejeros/as presentes: Liliana Kremer, Eduardo Bologna, Alicia Soldevila, José Mántaras, 
Leticia Echevarri, Karina Tomatis, Verónica Plaza, Jara Blatto, Denise Lagos Jaramillo, Florencia 
Aramayo, Lihué Leonhardt, Victoria Cece, Analía Novo y Miguel Díez Otegui. 

Secretario de Coordinación Alejandro González: sesión del día de la fecha 17/09/18 como no 
tuvimos reuniones de comisiones por el tema de las tomas y esas circunstancias, la comisión la 
realizamos en el día de la fecha con lo cual todos los expedientes que tienen despacho de comisión 
la propuesta que habíamos viso era tratarlos sobre tabla en la sesión. Hay acuerdo. 

Sí 

Secretario de Coordinación Alejandro González: Algún otro tema para incluir sobre tablas? 

Consejera Lihué Leonhardt: nosotras tenemos el pedido de una mesa especial para una compañera. 

Secretario de Coordinación Alejandro González: si hay acuerdo. 

Sí 

Secretario de Coordinación Alejandro González: Expediente 33689/18, Facultad de Ciencias 
Sociales llamado a selección interna Profesor Asistente carga anexa carreras Sociología y Ciencia 
Política, asignatura Teoría Sociológica III Contemporánea. La comisión de asuntos académicos 
aconseja hacer lugar a lo solicitado y en consecuencia designar a Natalia Gabriela Traversaro en un 
cargo de profesor asistente con carga anexa y cargo de profesor asistente con dedicación exclusiva 
en el área de educación a distancia de la Facultad de Ciencias de la Comunicación. Debería 
consignarse que es en la asignatura Teoría Sociológica III Contemporánea ¿acuerdo? 

Sí 

Secretario de Coordinación Alejandro González: aprobado. Expediente 33676/18 llamado a 
selección interna Profesor Adjunto carga anexa carreras de Sociología y Ciencia Política asignatura 
Teoría Política III Contemporánea. La comisión de asuntos académicos aconseja hacer lugar a lo 
solicitado y designar a Mario Francisco Navarro en la Cátedra de Teoría política III como profesor 
adjunto con carga anexa a su cargo de profesor titular de la Cátedra Teoría Política de la Escuela de 
Historia y a la profesora Valeria Brusco como carga anexa a su actual cargo de profesora adjunta 
interina con semi dedicación de la cátedra de Sociología de las Organizaciones como profesora 
adjunta en la cátedra Teoría Política III contemporánea. ¿Acuerdo? 

Sí 

Secretario de Coordinación Alejandro González: Expediente 33691/2018. Uamadq a selección 
interna Profesor Asistente carga anexa carreras de Sociología y Ciencia Política Asignatura Teoría 
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Política III Contemporánea. La comisión de asuntos académicos aconseja hacer lugar a lo solicitado 
y designar a Ksiasenicki Viera como profesora asistente en la asignatura Teoría Política III 
Contemporánea como carga anexa a su cargo de profesora asistente interino dedicación 
semiexclusiva de la cátedra de Epistemología de las Ciencias Sociales de la Facultad de Ciencias de 
la Comunicación. Designar a Sergio Fernando Job ayudante A con dedicación simple de la Cátedra 
Teoría Política III como carga anexa a su cargo de la cátedra de Sociología Jurídica de la Facultad 
de Derecho de la UNC de profesor ayudante a dedicación simple. Tres designar a Pablo Manuel 
Requena como profesor asistente dedicación semi exclusiva en la carga Teoría política III 
Contemporánea de la carrera Historia de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la UNC. Los 
dos primeros casos para la cátedra A y el tercer caso para la cátedra B. Si hay acuerdo. 

Sí 

Secretario de Coordinación Alejandro González: Expediente 33665/18 llamado a selección interna 
profesor adjunto carga anexa carreras Sociología y Ciencia Política asignatura Metodología de la 
Investigación Social 1 (cuantitativa). La comisión de asuntos académicos aconseja hacer lugar a lo 
solicitado y designar a Claudia Roxana Dorado como profesora adjunta en la asignatura 
Metodología de la Investigación Social 1 (cuantitativa) como carga anexa a su actual cargo de 
profesora adjunta dedicación simple en la Cátedra de Sociología Jurídica de la Facultad de Derecho 
de la UNC. ¿Aprobado? 

Sí 

Secretario de Coordinación Alejandro González: Expediente 46948/18. Alejandra Domínguez eleva 
renuncia al CRES. La comisión de asuntos académicos aconseja hacer lugar a los solicitado aceptar 
la renuncia y designar a la profesora Alicia Soldevila en el cargo de profesora titular dedicación 
simple en el Seminario Perspectivas de Género y Feminismo en Intervención en Trabajo Social a 
partir del 01 de agosto. Con la abstención de la consejera Soldevila. ¿Aprobado? 

Sí 

Secretario de Coordinación Alejandro González: Expediente 46946/18 Alejandra Domínguez eleva 
renuncia Teoría Espacio y Estrategia de Intervención 1 Cátedra B grupo. La comisión de asuntos 
académicos aconseja aceptar la renuncia de la profesora Domínguez y designar interinamente a 
Nicolás Giménez Venezia como profesor asistente dedicación semiexciusiva en la Cátedra Teoría 
Espacio y Estrategia de Intervención 1 B hasta el 31 de marzo de 2019 o antes si el cargo se 
proyectara por concurso. Acá se debería consignar designar a partir de la fecha de alta temprana 
porque no tiene todavía legajo acá. Consideración... 

Aprobado 

Secretario de Coordinación Alejandro González: Expediente 46947718 Alejandra Domínguez 
solicita licencia sin goce de haberes en Intervención Preprofesional. La comisión de asuntos 
académicos aconseja hacer lugar a lo solicitado, otorgar licencia y designar conforme a lo 
informado en fojas 2 a 12 que es todo el corrimiento de los docentes de la Cátedra de Intervención 
Pre profesional. ¿Acuerdo? / 

/ \ 
Sí 

 

UJIE.S Di\DJLC LÜECROCA 



Facultad de Ciencias Sociales 
Universidad NacionaL de Córdoba 

Secretario de Coordinación Alejandro González: expediente de la comisión de reglamento y 
vigilancia. Expediente 13936/2018 Coordinación académica del CRES solicita designación docente 
profesora Tomasini Valentina Cres Villa Dolores. Esta era una rectificación de resolución. La 
comisión de reglamento y vigilancia aconseja rectificar la resolución 28/18 que aprueba la 
resolución 322 en su artículo primero donde dice "un cargo de profesor auxiliar A" debe decir "dos 
cargos de profesor auxiliar A". ¿Aprobado? 

Sí 

Secretario de Coordinación Alejandro González: Expediente 40917/18 Pablo Díaz Caballero 
solicita declarar de interés Jornada para Equipos Técnicos del Poder Judicial. La comisión de 
vigilancia y reglamento aconseja hacer lugar a lo solicitado y declarar de interés la Jornada de 
Equipos Técnicos del Poder Judicial. Consideración 

Sí 

Secretario de Coordinación Alejandro González: aprobado. Expediente 13921/2018 coordinación 
académica del CRES, solicita designación profesora Andrada Susana Cres Deán Funes. Esta es una 
rectificación de resolución. La comisión aconseja rectificar la resolución 332/18 en su artículo 
primero aprobado por la resolución 38/18 donde dice hasta el 01 de enero de 2018 debe decir 
hasta el 01 de enero del 2019 ¿Aprobado? 

Sí 

Secretario de Coordinación Alejandro González: una rectificación 4397/2018 dice el expediente 
profesor Benavente Javier profesor asistente dedicación semi Configuración Social Contemporánea 
Trabajo Social. La comisión de vigilancia y reglamento aconseja rectificar el artículo primero de la 
resolución 112/18 aprobado por resolución de HCD 62/18 donde dice hasta el 31/03/18 debe decir 
hasta el 31/03/19. Consideración 

Aprobado 

Secretario de Coordinación Alejandro González: Después tenemos los dos de reglamento. 
Expediente 53877/17 Doctora Alicia Servetto Secretaria Académica de la Facultad de Ciencias 
Sociales eleva proyecto reglamento a concurso del título antecedentes y oposición de profesores 
auxiliares Facultad de Ciencias Sociales. La comisión de vigilancia y reglamento aconseja aprobar 
el reglamento que forma parte de la presente como anexo. Como punto uno. Segundo, este cuerpo 
decidió abocarse a la definición de procedimientos para la selección de tribunal de concursos y 
grilla de evaluación durante el corriente año lectivo. ¿Estamos de acuerdo? 

Sí 

Secretario de Coordinación Alejandro González: Aprobado. Expediente 53875/2017 Doctora Alicia 
Servetto Secretaria Académica de la Facultad de Ciencias Sociales eleva proyecto reglamento a 
concurso de título antecedente de oposición profesores titulares, asociados adjuntos FCS. La 
comisión de vigilancia y reglamento aconseja aprobar el reglamento que forma parte de la preserte 
como anexo. Este cuerpo decidió avocarse a la definición de los procedimientos para la selección 
del tribunal de concursos y grilla de evaluación en el corriente año lectivo ¿Acuerd ? 

Sí 	
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Consejera Alicia Soildevila: yo pido un aplauso 

(Aplausos) 

Decana María Inés Peralta: les quería decir que en relación a la grilla, ya hay dos grillas que 
tenemos en el mismo formato pero re ubicando los puntajes de otra manera en función de las 
características de esta facultad. Y que esa grilla estaba basada en el modelo de Derecho y a su vez 
también hay otra propuesta que es modificar la grilla siguiendo la lógica de Sigeva. Que es una 
manera de ordenarla para que los tribunales siguiendo la misma lógica de los CV puedan valorar. 
Por lo menos ya hay dos propuestas con las cuales discutir, que eso agiliza un montón. Entonces 
esa la podemos aportar porque las hemos trabajado 

Consejera Liliana Kremer: podrías mandarlas 

Consejera Leticia Echevarri: capaz que habría que armar una comisión de grillas 

(risas) 

Consejera Liliana Kremer: Yo la puedo hacer con Marcela. Y sino, si alguien más se quiere sumar, 
bienvenido. Será para de acá a dos comisiones. 

Secretario de Coordinación Alejandro González: en la comisión que viene nos ponemos de acuerdo 
en la metodología de trabajo 

Consejera Karina Tomatis: igual pensemos esto, tenemos el reglamento de selección y promoción 
que deberíamos... que tenemos que también trabajar sobre el reglamento de selección y 
promoción. Esas dos cosas son... esas dos cosas son... propuestas son propuestas para 
considerarlas en esos reglamentos así que podríamos trabajar todos juntos. Tanto la grilla de 
evaluación como la... las tengamos para esa instancia entonces sacamos todo junto ahí 

Consejera Liliana Kremer: pone que la reunión que viene ponemos fechas y vemos. 

Decana María Inés Peralta: Bueno. El tema sobre tablas. 

Consejera Lihué Leonhardt: "Por medio de la presente nota, me comunico con la intención de 
expresar la situación académica en la que me encuentro y solicitar una mesa especial para rendir la 
materia "Gestión social en ámbitos públicos" del 4to nivel de la Licenciatura en trabajo social, en 
condición de alumna regular. A la fecha he cursado toda la carrera, y solo me queda rendir la 
materia antes mencionada, por otra parte realicé junto a mi compañera nuestro proceso de tesis en 
el año 2017. En la última instancia de exámenes (Julio) aprobé dos materias y desaprobé gestión 
social en ámbitos públicos, la cual era mi última materia, con nuestra tesis ya lista e ingresada por 
despacho. Por lo tanto pedí una mesa especial para rendir dicha materia, la cual fue otorgada para 
el día 05 de Septiembre a las 16.4ohs. Cuando llego la fecha, la facultad se encontraba tomada 
mediante el proceso de Asamblea de estudiantes de la misma, esto impidió poder llevar a cabo los 
procesos administrativos para el examen y a su vez la situación de paro docente universitario, 
impidieron que este se llevara adelante. En el actual contexto que atraviesa el país, la lucha por 
defender la universidad se hace indispensable. Luego de que se levantara la toma y el paro docente, 
las mesas de septiembre quedaron establecidas, para la primera semana de Octubre. Sin embargo 
se sostuvieron las mesas para la defensa de tesis y exámenes para compañeros/as del plan 86. Por" 
lo tanto, esto dejo mi situación actual académica y laboral, en un escenario complejo, con mi \ 
compañera defendemos la tesis el día 28 de Septiembre, y yo rendiría gestión social n ámbitos 
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públicos en el periodo de Octubre (mesa a definir aún). Respecto a mi situación laboral, a partir de 
Octubre quede seleccionada para trabajar en un proceso de relevamiento, el cual se llevara a cabo 
en el interior de la Provincia, el mismo responde a un programa en el que no tengo flexibilidad para 
pedir días o dejar tareas sin realizar. Considerando el actual contexto, y las coyunturas políticas que 
atravesamos como universidad pública, solicito mediante esta nota se considere el pedido de una 
mesa especial para rendir mi penúltima materia (Gestión social en ámbitos públicos), previa a la 
defensa de la tesis, la cual me permitiría egresarme y cumplir con la responsabilidad que asumí 
laboralmente previo a los cambios de fecha de las mesas de exámenes de Septiembre. María Inés 
Peralta". 

Decana María Inés Peralta: Esa nota se presentó por mesa de entrada, la tiene la Nati me dijo que 
estaban viendo una alternativa. Ustedes alcanzaron a hablar con Natalia... 

Consejera Jara Blatto: nosotras nos acercamos, incluso hace un ratito entiendo que lo que habían 
hablado por ahí con Patricia era de garantizar la mesa especial de la tesis el 28 porque hay una de 
las dos que se recibe. 

Decana María Inés Peralta: esa mesa ya está otorgada 

Consejera Jara Blatto: sí, esa es la que ya está. La que no le habilitarían en principio es la de Gestión 
porque se rinde dentro de las mesas de examen el 01 a las cuatro y media de la tarde. 

Decana María Inés Peralta: o sea Gestión ya está con fecha para el 01 

Consejera Jara Blatto: para el 01 a las cuatro y media de la tarde, digamos. Por lo que expresa la 
compañera eso no resuelve su situación visto y considerando que el 01 de octubre ella ya tiene que 
estar en el interior de la provincia trabajando y que no necesariamente va a estar recibida. Nosotras 
lo traemos a consideración acá a pesar de que sabemos que hizo todo otro camino, que la nota fue 
presentada a la decana, que había pasado a la dirección de carrera porque lo de las mesas 
especiales, para tesistas, y lo e las mesas especiales en general de los que ya se habían pedido con 
anterioridad, que están para septiembre, independientemente de la toma lo discutimos acá y 
nosotras preguntamos varias veces si iba a entrar en la resolución que las mesas se iban a 
garantizar para Plan 86, para las compañeras tesistas y mesas especiales en general. Lo 
preguntamos varias veces porque sabíamos que podía llegar a pasar esto y no fue incluido en la 
resolución. Entonces, nos parecía, por lo menos volver a discutir acá, qué nos parece de eso, y por 
qué si fue algo que hablamos y en principio iba a estar en la resolución finalmente no estuvo. Por 
ese motivo nos parecía importante traerlo sobre tabla más allá de que está haciendo otro recorrido 
el pedido. 

Secretario de Coordinación Alejandro González: me parece que son dos cosas para aclarar, en 
término de lo que salió en la resolución, las mesas especiales son a partir de pedidos particulares 
que se hacen, lo que se preguntó en el Consejo es si se mantenían las mesas especiales como tal. 
Las mesas especiales se determinan a posterior de una solicitud de alguien. 

Consejera Jara Blatto: preguntamos por la que ya estaba pautada 

Secretario de Coordinación Alejandro González: no hay una re programación de mesas especiales. 
Lo que se hacía era partir de la solicitud de alguien. Porque las mesas especiales dejaron de existir a 
partir de la toma, si hubiese sido esta semana no tenían ningún sentido las mesas como tales. Se 
decidió re programar pero después hay que ver quiénes son los que pidieron esa mesas.A  si están 
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dispuestos a seguir pidiéndolas o no. Lo que se contestó en ese momento es que sí, tienen el 
derecho a pedirla pero no era una re programación general de todas las mesas. 

Consejera Jara Blatto: no, no, incluso pedido por nota, incluso antes de octubre. Esta compañera se 
supone que si tenía pedido de mesas especiales era porque necesitaba rendir antes de las mesas de 
septiembre. Nosotras preguntamos en ese sentido. Si esos compañeros que ya tenían habilitados 
mesas especiales iban a poder rendir antes de octubre. 

Consejera Lihué Leonhardt: Se pasaban las otras mesas de examen para octubre pero estas se 
mantenían esta semana, eso entendimos varias personas. 

Consejera Alicia Soldevila: existen posibilidades que se contemple la situación planteada de pedido 
de mesa.. 

Consejero José Mántaras: en ese caso sería que vuelve a pedir. 

Decana María Inés Peralta: Por eso yo quería saber, porque lo último que hablaron ayer era que 
estaban resolviendo. Me dice que está entrando a clase que si hace falta sube. Entendí que ya se 
estaba resolviendo. 

Consejera Jara Blatto: hasta lo último que estuvimos hablando con Nati la mesa especial de 
Gestión no se iba a dar, digamos. De todos modos estaría bueno tener... Lo último que hablamos 
con Nati fue hace un rato cuando estábamos en la comisión. Ella dijo que quería hablar con el área 
administrativa, digamos. Al menos queremos poner en consideración esta cuestión de que 
hablamos esta cosa... 

Consejera Alicia Soldevila: estaría bueno que ahora salga la resolución 

Decana María Inés Peralta: el 28, esa no se mueve. Lo que pasa es que ella. 

Consejera Karina Tomatis: habría que ver el lunes... 

(se pasa a sesionar en comisión) 

Consejera Alicia Soldevila: tomado conocimiento de la nota presentada de solicitud de mesa 
excepcional por Expediente. UNC 0046833/2018 presentada para rendir la asignatura "Gestión..." 
y "Defensa de Tesina" el HCD resuelve que: mantener la fecha especial de defensa de tesina el 
28/09 y evaluar la posibilidad de constitución de la mesa especial de la asignatura de "Gestión 
social en Ámbito Público" para los días 21, 26 o 27 de septiembre. En tanto a la fecha no existen 
otras notas presentadas de solicitudes a considerar, este cuerpo resuelve dar por concluido este 
análisis y resolución de situaciones de excepcionalidad. 

Secretario de Coordinación Alejandro González: ¿Estamos de acuerdo con el despacho? 

Sí 

Secretario de Coordinación Alejandro González: 
sesión. 

no habiendo más temas damo por concluida la 
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